

COMO HACER LA CEREMONIA DE DEDICACION DE NIÑOS

Aunque la presentación de niños no es un servicio incluido en el Manual de la Iglesia, tiene fundamento bíblico. Es la expresión pública de la fe de los padres que están dispuestos a educar a su hijo en los caminos del Señor.

La consagración de los niños era una actividad importante en los tiempos de Israel. Tiene dos bases, una era la costumbre entre los judíos de tiempos del N.T. de llevar los niños a un rabino para que les impusiese las manos en señal de bendición (Mat.19:13-15). La otra es la ceremonia del A.T. donde los primogénitos eran presentados ante el Señor a los cuarenta días de nacidos, cuando la madre se iba a purificar al templo (cf. Luc.2:21-24; Lev.12:1-8).

EJEMPLOS BIBLICOS DE DEDICACION DE NIÑOS

1. 1 Sam. 1:11; 24-28 – Dedicación del niño Samuel.
2. Lucas 2:21-34 – Dedicación del niño Jesús

ACTIVIDADES QUE SE REALIZARAN ANTES DE LA DEDICACION

1. El procedimiento de la dedicación de niños varía de iglesia en iglesia. En algunas (especialmente las que tienen mucha feligresía), hay una fecha en el mes o en el trimestre designada para la presentación de los niños. En otras, las más pequeñas, la presentación de niños se hace cuando quiera un haya un niño para dedicar.
2. El anciano de la iglesia debe anunciar a la congregación la fecha en que se realizará la ceremonia, por lo menos con dos semanas de anticipación, para que puedan participar todos los que deseen hacerlo. Si son los padres del niño quienes solicitan el servicio, deben hacérselo saber al anciano con dos semanas de anticipación.
3. El pastor o anciano debe hablar previamente con los padres del niño para darles instrucciones y averiguar el nombre del niño, la fecha de su nacimiento y el nombre de los padres. Es necesario llenar el certificado de dedicación, y tenerlo listo para el momento cuando se realice la ceremonia.
4. Se recomienda el plan de hacer la ceremonia de presentación de niños durante la Escuela Sabática, para aprovechar a inscribirlo en las divisiones infantiles de la Escuela Sabática. Otro momento en que se acostumbra a hacerlo es inmediatamente antes del culto de adoración. En otros lugares se incluye dentro del programa del culto divino. También se puede hacer en una ocasión especial el sábado de tarde si la familia tiene el deseo que la ceremonia tenga un carácter misionero (relacionar a sus amistades no adventistas con la iglesia). Lo importante es que se haga para la gloria y la honra de dios.

ACTIVIDADES QUE SE REALIZARAN DURANTE LA DEDICACION

1. De acuerdo con las indicaciones previas del pastor o anciano, en el momento acordado, el pastor pide que los padres (se menciona su nombre), pasen al frente con el niño (también se menciona su nombre).
2. El recomendable que estén presentes ambos padres. Si uno de ellos no es adventista se le debe invitar para que asista. A veces se invita a los abuelos y familiares cercanos para que acompañen a los padres en la plataforma.
3. El pastor o anciano puede leer alguno de los siguientes pasajes:
 - a) Marcos 10:13-16-
 - b) Lucas 18:15
 - c) Lucas 2:21-34.
4. Después se hace alusión al gran amor y tierno cuidado que Dios tiene por los pequeñitos.
5. La congregación puede cantar “ LOS NIÑOS SON DE CRISTO”, u otro himno apropiado a la ocasión. También puede cantarse con música especial.
6. El que esté dirigiendo la ceremonia, exhorta a los padres a hacer un pacto con Dios, para que por la gracia de Jesucristo, harán todo lo que esté de su parte para “Criar a sus hijos en la disciplina y la amonestación del Señor”, enseñándoles a orar y a conocer a Jesús y que les ayudarán en su formación, para que se desarrollen como cristianos fuertes y útiles.
7. Dependiendo del número de niños que haya que presentar, el que dirige tomará a cada uno en sus brazos y hará una corta oración individual, o hará una sola oración general de dedicación colocando su mano sobre cada uno de ellos conforme los vaya bendiciendo.
8. A veces es más conveniente que la madre tenga al niño en sus brazos, de esa forma el niño se sentirá en confianza y será menos probable que sus gemidos interrumpen el servicio. La ceremonia conservará así su solemnidad.
9. Después de la ceremonia de dedicación, se puede entregar el certificado a los padres. En ese momento es también apropiado que se le dé al niño la bienvenida a la al ministerio infantil, animando a los padres para que inicien desde la tierna edad a los niños por la senda del Señor.
10. Los padres y los familiares regresan a sus asientos.

ACTIVIDADES QUE SE REALIZARAN DESPUES DE LA DEDICACION.

Se puede apelar a la congregación, haciéndoles ver que como miembros de la iglesia, tienen una parte que hacer en la educación de los niños, y que todos ellos deben colaborar con su apoyo moral y material para que los padres del niño que ha sido dedicado puedan educar a su hijo para el Señor.